

**STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR PEMBIAYAAN
IMPLAN PADA PT BANK SYARIAH MANDIRI
KANTOR CABANG BUKITTINGGI**

TUGAS AKHIR

*Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat Dalam
Memperoleh Gelar Ahl Madya (A.Md) Pada Program Studi
Manajemen Perbankan Syariah DIII*



Oleh

DESI NIRSI LA PUTRI
1503050062

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH
PADA PROGRAM DIPLOMA TIGA (DIII)
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
2018 M / 1439 H**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Tugas akhir dengan judul “Standar Operasional Prosedur Pembiayaan Implan Pada PT Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Bukittinggi”, disusun oleh **Desi Nirsila Putri**, NIM : 1503050062 telah memenuhi persyaratan karya ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Padang, 04 Juli 2018
Pembimbing



Novia Indriani, SE, M.Si
NIP: 197611012011012004

ABSTRAK

Tugas akhir yang berjudul berjudul “**Standar Operasional Prosedur Pembiayaan Implan Pada PT. Bank Syariah Mandiri KC Bukittinggi**”. Tugas akhir ini ditulis oleh **Desi Nirсила Putri NIM : 1503050062** Jurusan DIII Manajemen Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh produk yang ditawarkan PT. Bank Syariah Mandiri KC Bukittinggi, yaitu produk pembiayaan implan. Dimana pada saat sekarang ini banyak diminati nasabah pada PT Bank Syariah Mandiri KC Bukittinggi, sehingga perkembangan pembiayaan implan PT Bank Syariah Mandiri KC Bukittinggi mengalami peningkatan dari tahun ke tahun. Pembiayaan implan adalah pembiayaan *consumer* dalam valuta rupiah yang diberikan oleh bank kepada karyawan tetap perusahaan yang pengajuannya dilakukan secara massal.

Jenis penelitian yang penulis gunakan adalah *field research* atau penelitian lapangan yaitu dengan terjun langsung ke lapangan untuk mengetahui prosedur pembiayaan implan pada PT. Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Bukittinggi. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah wawancara, observasi, dan studi pustaka. Penulis melakukan wawancara langsung kepada salah satu *CBRM* dan *Verivikator* pembiayaan implan.

Dari jenis penelitian dapat disimpulkan bahwa Standar Operasional Prosedur merupakan suatu bentuk rencana kerja yang sudah ditulis secara sistematis dalam suatu buku pedoman yang diperlukan dalam pelaksanaan suatu tugas untuk tercapainya suatu tujuan instansi/perusahaan. Standar Operasional Prosedur sangat membantu dalam bekerja, dan dapat mengingatkan hal apa saja yang mungkin terlupa dalam melakukan pekerjaannya sebagai *CBRM* pembiayaan implan. Dalam Standar Operasional Prosedur juga menjelaskan bagaimana prosedur untuk memperoleh pembiayaan implan yaitu dengan cara mengajukan permohonan, penyelidikan berkas, menganalisa pembiayaan, melakukan akad, dan pencairan dana.

Kata kunci : Standar Operasional Prosedur Pembiayaan Implan